

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 24/MKT/VIII/2017

MNC Sekuritas Resmikan *Point of Sales* ke-94 di Gorontalo **Peresmian Galeri Investasi BEI Universitas Ichsan (UNISAN) Gorontalo**

GORONTALO— Menutup rangkaian peresmian *point of sales* pada bulan Agustus 2017, PT MNC Sekuritas meresmikan Galeri Investasi (GI) Bursa Efek Indonesia (BEI) di Universitas Ichsan (UNISAN) Gorontalo pada hari Selasa, 29 Agustus 2017.

Selama bulan Agustus, MNC Sekuritas telah melakukan peresmian beberapa *point of sales*, antara lain: Galeri Investasi (GI) Bursa Efek Indonesia (BEI) di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Indonesia Jakarta, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Salatiga, Institut Manajemen Koperasi Indonesia (IKOPIN) Sumedang, dan cabang Aceh.

Dengan peresmian GI BEI UNISAN Gorontalo, MNC Sekuritas telah memiliki 94 *point of sales* yang tersebar di berbagai wilayah Indonesia, termasuk di antaranya 56 poin Galeri Investasi BEI – MNC Sekuritas.

Adapun seremoni peresmian GI BEI UNISAN Gorontalo ditandai dengan pengguntingan pita Galeri Investasi dan penandatanganan piagam kerjasama oleh Rektor UNISAN Gorontalo Dr. Abdul Gaffar Latjokke, M.Si., Direktur Pengawasan Transaksi dan Kepatuhan BEI Hamdi Hasyarbaini, dan *Head of Equity Retail & Online Trading* MNC Sekuritas Afen Tjhong, turut disaksikan oleh Kepala Otoritas Jasa Keuangan (OJK) SulutGo & Malut Elyanus Pongsoda.

Head of Equity Retail & Online Trading MNC Sekuritas Afen Tjhong menjelaskan bahwa MNC Sekuritas akan terus militan dalam perluasan jaringan dan peningkatan layanan bagi nasabah yang tersebar di berbagai wilayah Indonesia.

“Meskipun sebelum peresmian GI BEI UNISAN kami sudah memiliki 7 *point of sales* di wilayah Sulawesi, kami memutuskan untuk menambah satu lagi poin yaitu GI BEI UNISAN Gorontalo karena kami masih melihat peluang dan ruang pengembangan nasabah di wilayah Sulawesi.”

Dengan peresmian ini, MNC Sekuritas memiliki total 8 *point of sales* di wilayah Sulawesi, antara lain kantor cabang di Manado, Kantor Perwakilan Bursa Efek Indonesia di Makassar, Galeri Investasi BEI di STIM Nitro Makassar, STIE Eben Haezar Manado, Universitas Kristen Indonesia Tomohon (UKIT), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Manado, Universitas Negeri Gorontalo (UNG), dan Universitas Ichsan (UNISAN) Gorontalo.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 24/MKT/VIII/2017

Selain didukung oleh jaringan cabang yang tersebar di berbagai wilayah Indonesia, lanjutnya, MNC Sekuritas telah menjawab kebutuhan masyarakat atas produk investasi saham yang mudah diterima dan dimengerti oleh investor pemula, khususnya kalangan mahasiswa/i.

“Sejalan dengan program Yuk Nabung Saham (YNS) yang terus disosialisasikan oleh Bursa Efek Indonesia supaya masyarakat bergerak dari *saving society* ke *investing society*, kami sedang gencar memasarkan produk MNC GEMESIN (Gerakan Menabung Saham Indonesia),” jelas Afen.

Hanya dengan disiplin menabung saham minimal Rp 100.000,- per bulan, mahasiswa/i belajar untuk memiliki gaya hidup berinvestasi sejak dini. MNC Sekuritas juga menyelenggarakan GEMESIN Dance Competition melalui Social Media MNC Sekuritas pada bulan Agustus hingga November 2017. Kompetisi ini dibuka khusus bagi mahasiswa/i mitra Galeri Investasi BEI MNC Sekuritas.

Dengan terobosan yang menysar ke berbagai kalangan, termasuk generasi muda, tidak heran jumlah nasabah MNC Sekuritas terus bertambah hingga mencapai angka hampir 25.000 nasabah per bulan Juli 2017. Per Juli 2017, MNC Sekuritas berada pada peringkat 20 *based on value* dengan total nilai transaksi *Year-to-Date* Juli 2017 sebesar Rp 39,7 triliun.

Melalui berbagai inovasi dan peningkatan layanan bagi nasabah, MNC Sekuritas berkomitmen untuk terus menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 24/MKT/VIII/2017

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com